



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# „Krone“ schickt die Leserreporter aus Mitmachen: 50 € für ihre Frühlings-Fotos!

Hobby-Fotografen, aufgepasst: Die „Krone“ sucht die tollsten Frühlingsfotos! Verraten Sie uns, wo der Frühling in Wien am schönsten ist oder wo Sie am liebsten in der Sonne sitzen. Machen Sie mit bei der großen Frühlings-Leseraktion, und schicken Sie uns Ihr Lieblingsmotiv. Die besten Bilder werden veröffentlicht.

Der Frühling steht vor der Tür, und alle Wiener genießen die ersten warmen Sonnenstrahlen. Egal, ob auf der Donauinsel oder in der City – schöne Plätze und Motive gibt's an allen Ecken und Enden der Stadt. Mit offenen Augen durch die Stadt zu spazieren lohnt sich jetzt besonders: Werden auch Sie zum „Krone“-Leserreporter, und schicken Sie uns Ihr schönstes Frühlingsfoto mit dem Kennwort „Frühling in

Wien“ an [leserreporter@krone.at](mailto:leserreporter@krone.at). Wenn wir das Bild in der „Krone“ veröffentlichen, winken 50 Euro.

\*Jeder unserer Einsender muss uneingeschränkt über die (Hersteller-)Rechte an den übermittelten Fotos verfügen und verpflichtet sich, den Verlag insoweit gegenüber Dritten schad- und klaglos zu halten. Mit der Einsendung der Fotos wird der „Krone“ das ausschließliche, zeitlich und örtlich unbeschränkte Recht auf mehrfache Verwendung im Zusammenhang mit dem gegenständlichen Wettbewerb eingeräumt. Das umfasst Veröffentlichungen, insbesondere in der „Kronen Zeitung“ oder auf [krone.at](http://krone.at). Weitergehende Ansprüche oder Abgeltungen sind – über die einmalige Sachprämie (50 Euro) hinaus – im Rahmen dieser Aktion ausgeschlossen

Frühlingserwachen im Prater: eines von vielen tollen Motiven für ein Sieger-Foto.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag